

A través del programa “La Voz del Pueblo”

Fortalece Mara Lezama contacto directo con los quintanarroenses

- Vía redes sociales, la gobernadora atendió dudas, solicitudes y planteamientos

Cancún.- Todo un éxito resultó la conexión de la gobernadora Mara Lezama Espinosa con las y los quintanarroenses en su primer programa “La Voz del Pueblo” que transmitió en vivo a través de sus redes sociales.

Mara Lezama estuvo en contacto directo con el pueblo, atendiendo sus dudas, solicitudes, planteamientos, etc., pero también proporcionándole información concreta y oficial sobre los diversos programas sociales de este gobierno diferente, humanista con corazón feminista.

La gobernadora de Quintana Roo puntualizó que este espacio cuenta con la coordinación de todas las dependencias e instancias del gobierno del estado, de las y los presidentes municipales, y se mantiene contacto directo con las dependencias federales para resolver los problemas de las personas, porque en este gobierno de la transformación “no estás sola, no estás solo”.

Resultado de este ejercicio de comunicación fue la agilización de dos casos de cirugías que se programaron para este mismo día. La llamada de An-



La gobernadora Mara Lezama Espinosa fortalece contacto con las y los quintanarroenses en su programa “La Voz del Pueblo”, que transmitió en vivo a través de sus redes sociales.

gelica tuvo respuesta: hoy lo van operar a su paciente de manera inmediata; y la de Dulce Esmeralda también, recibirá el apoyo para una cirugía que necesita su hijo. “No vas a pagar nada, absolutamente nada... lo vamos atender, vamos a tocar las puertas que necesitamos

tocar y no te vamos a cobrar nada”, dijo la Gobernadora.

Presente en el programa, la secretaria de las Mujeres, Esther Burgos, informó que se trabaja 24/7 para avanzar en garantizar la igualdad sustantiva, con acciones de empoderamiento para las

mujeres. Añadió que la Secretaría de las Mujeres tiene 11 oficinas, una en cada municipio.

La titular del Ejecutivo anunció que el programa Mujer es Poder será ampliado y eso es posible porque en este gobierno se combate la corrupción, y

cuando se combate la corrupción el dinero alcanza para más. Pidió estar pendientes de la apertura de la convocatoria en las redes sociales de la Secretaría de las Mujeres.

Durante el programa Mara Lezama destacó la importancia de las salas de hemodinamia que se lograron este año. Convocó a las médicas y médicos a ser parte del sector salud a través de la convocatoria emitida por el gobierno federal.

Entre varias de las solicitudes, reiteró que se están instalando 271 semáforos nuevos en la capital Chetumal; que ya se están atendiendo las carreteras federales 186 Nicolás Bravo Escárcega, y la 307, en tramos de Carrillo Puerto y de Bacalar a Chetumal.

“La Voz del Pueblo”, con Mara Lezama, será escuchada todos los jueves, de 8 a 9 de la mañana, para que las y los quintanarroenses tengan la información oportuna y oficial de los diversos programas y acciones de este gobierno de la transformación profunda, que construye el segundo piso de la Cuarta Transformación, y que escucha y atiende al pueblo.

Demanda añeja para dar seguridad y mejorar vialidad

El gobierno estatal instalará 271 semáforos en Chetumal



Mara Lezama Espinosa inició, en Chetumal, la renovación de semáforos, para seguir mejorando la infraestructura que da bienestar social y seguridad a peatones, motociclistas y automovilistas.

Chetumal.- La gobernadora Mara Lezama Espinosa inició en Chetumal la renovación de semáforos, para seguir mejorando la infraestructura que da bienestar social y seguridad a las y los peatones, las y los motociclistas, automovilistas, en respuesta a una petición de más de 12 años.

En el cruce de las avenidas CNC con Héroes de la ciudad capital, la gobernadora de Quintana Roo puso a funcionar los semáforos. “Misión cumplida. Cuando uno empeña la palabra, se cumple; y cuando el dinero alcanza es porque se combate la corrupción. Lo

tengo muy claro, cuando se combate la corrupción, el dinero alcanza para más” explicó. Mara Lezama informó que se trata de una gran inversión del dinero del pueblo, pues la renovación incluye la sustitución de cabezales dañados, cambio de luces led y cableado. Añadió que se instalarán 271 semáforos completamente nuevos.

Asimismo, su mejoramiento permitirá que estén debidamente coordinados y cumplan con su función, para procurar una correcta movilidad y seguridad vial a las familias chetumaleñas, así como para los visitantes a la capital.